

NPO 法人調布市民放送局より、ニュース5月号についてのお知らせ

新型コロナウイルスの影響で、調布市民放送局ニュース5月号は、1面と4面のみです。今回は、配布を中止し、調布市民放送局のホームページとFACEBOOK支局で公開します。是非ご覧ください。NPO 法人調布市民放送局

コロナに負けるな！ 妖怪「アマビエ」の絵で厄病退治

戦後75年、一度も体験したことのない恐怖が迫っている。朝、検温する時に平熱か、37.5度以上か、不安がよぎる。姿の見えないウイルスとの戦いが続いている。緊急事態宣言が出されてから3週間が過ぎたが、新型コロナウイルスの国内感染者は1万4088人(厚労省発表、4/30現在)となり、感染は拡大の一途だ。市内でも32人(都発表、4/29日時点)の感染が報告されている。こうした状況の中で、江戸時代の妖怪「アマビエ」の絵をSNSに投稿する人が増え、この絵に託してコロナ終焉を願っている。

半人半魚の妖怪アマビエは江戸時代に肥後国(熊本県)の海から現れ、「病がはやったら、私の姿を絵にして人々に見せろ」と告げて海に消えたとの言い伝えがあり、江戸時代の瓦版にも「厄病退治の妖怪」として掲載されている。市の郷土博物館の学芸員は「日本では厄病退散として鬼の絵の札を張る風習があります。市内では深大寺の元三大師のお札がありますが、アマビエもこれと同じですね」と続ける。

【調布市提供】

妖怪と言えば、調布ゆかりの漫画家・故水木しげるさん。水木プロダクションも3月に公式ツイッターに絵を投稿した。「原画は1980年代に刊行された『日本妖怪大全』(講談社)に収録するために描いたようです。今の新型コロナウイルスの災厄が早く治まれば、と考えて投稿しました」(水木プロ)。このアマビエ、意外な所に登場している。厚労省のHP(ホームページ)に掲載されている。いまでは厚労省のお墨付きのキャラになった。



市の産業振興課も素早く動いた。「水木漫画の生れた町・調布として、アマビエの絵を4月30日に市のHPに掲載。どんどんダウンロードして活用して下さい。テレビ会議やオンライン飲み会の背景などに貼って下さい」と話す。人間は自分を守るため、家族を守るために戦っている、妖怪アマビエもガンバレ！(大泉 洋一)

元気に乗り切ろう！ コロナウイルス

【調布市役所からのお知らせ】 調布市内の感染者数:32人 (4月29日現在)

- 調布市内の新型コロナウイルスの情報は、調布市のホームページに掲載されています。調布市で検索ください。
- 調布市コロナウイルスコールセンターの設置(期間:4/20~未定)(受付時間平日9時~17時)電話:042-481-7177
- 調布市飲食店応援サイト「我が家のおすすめテイクアウト」 テイクアウトをおこなっている飲食店がわかります。

<https://towninfo.chofu.com/osusumetakeout/>

【図書館よりお知らせ】5月31日(日)まで全館休館です。予約の受付、本の貸出などすべて休止しています。

<https://www.lib.city.chofu.tokyo.jp/index.shtml;jsessionid=9AAA6EE3C4D71796A1059C6691F0581F?0>

【アフラック生命保険会社より調布市にコロナ感染症対策のため、1億円の寄付がありました】

【きらぼし銀行よりお知らせ】コロナでお困りの中小企業様、既にお取引のあるお客様はもちろん、新規のお客様でも融資相談を承っております。土曜日にも相談受付をしております。是非、ご相談ください。

【たこ公園が開園】4月2日、調布市役所の西側、相模原線の跡地に、(仮称)鉄道敷地公園が暫定開放されました。ここには、「タコ滑り台」があります。これは、以前調布駅前にあった「タコ滑り台」の一部が埋め込まれたものです。新型コロナウイルス対策で、現在「市が管理している公園の遊具は使用禁止」になっています。早く遊べるようになると良いですね。

【全治3ヶ月の怪我をした調布市応援アスリート桃田賢斗選手への応援千羽鶴 約6,000が集まりました。】

【市役所立体駐車場】工事終了4月27日より、利用が可能になりました。

2020年5月 番組表



＜調布市民放送局の番組を見ることができます＞

◆ 姉妹都市木島平村のケーブルテレビ「ふう太ネット」で放送中！

調布 C A T C H J:COM 111chにて1日2回放送

月	火	水	木	金	土	日
8:55 17:55						

テレビ番組

1日	① 神代植物公園で椿・さくらまつり 名高い「神代曙」の原木など、約58種750本の桜が園内に植えられています。花と緑に囲まれ大勢の人が穏やかな、心地よい春の一日を過ごしました。	
15日	② アテネ五輪銀メダリスト・藤丸真世さんの講演会： 調布市内のプールで泳ぎ始めた時から銀メダリストになるまでのオリンピックに人生を掛けるアスリートの強い気持ちが伝わる講演でした。	
16日	③ 「調布市協定大学ゼミ展」ステージでは演奏や、発表が行われ、各大学の展示ブースでは、たくさんの来場者が大学生の説明を聞いていました。	
31日	特別番組「遮断機のあった頃」 新型コロナウイルスの影響で、番組内容を変えてお送りします。「ステイホーム」でご自宅にいる時間が長いと思います。この機会に調布の懐かしい映像を見てみませんか？ 第1回は、京王線地下化切り替え工事の模様と、地下化工事完成の1年後に作成した「遮断機のあった頃」そして現在の調布駅の様子をお伝えいたします。	

ラジオ

「調布わくわくステーション」(毎週月曜日、21時45分～22時00分)			
調布 FM: 83.8MHz HP からは、インタビューの様子を映像でご覧いただけます。どうぞお楽しみに！			
月	放送日	内容	ご紹介
5月	4日(第1回)	ゲスト: 柴田哲史さん (昨年12月に放送した内容を中心に放送します。)	サイボウズ(株)災害支援チームリーダー、(一社)災害IT支援ネットワーク代表、調布 facebook 交流会管理人 (第1回)どんな災害支援を行っているのか (第2回)調布 facebook 交流会について (第3回)柴田さんについて、お聞きしました。
	11日(第2回)		
	18日(第3回)		
	25日(再放送)		

HP

新型コロナウイルスの影響で家で過ごされている方、この機会に地域の情報を見てみませんか！インターネットで、いつでもすべての番組を見ること・聴くことができます。

🔍 調布市民放送局で検索

<http://chofu-catch.or.jp/> (公式HP) (すべての番組2015年～現在まで)

<http://chofu-catch.sakura.ne.jp/> (アーカイブサイト)(2004年4月～2015年3月)

<https://www.facebook.com/chofubroadcast> (フェイスブック支局)(2015年～)



コロナを悪用する 不審な電話は詐欺だ

新型コロナウイルスの感染は広がるばかりだが、このコロナを悪用する不審な電話に注意。例えば、10万円の給付金に対して、振り込みはATMでするのでキャッシュカードの番号を教えて欲しいなど。「10万円の給付をATMで手続きする事はありません」と調布警察署(電話042-488-0110)が注意喚起。



コロナで学校が休校中 子供の「やけど」事故に注意

子供がお湯で調理できるカップ麺、インスタントスープなどで「やけど」の事故が多い。東京消防庁管内では、平成30年中、やけどの事故で救急搬送された件数の中で40%が12歳以下。「やけどの恐れのあるものは、子どもの手の届くところに置かないようにしましょう」と調布消防署(電話042-486-0119)が呼び掛け。

＜ご意見・ご感想をお待ちしています＞ ●メール catch@chofu-catch.sakura.ne.jp ●☎070-5576-1429
 ●郵便〒182-0022 調布市国領町 2-5-15、調布市民プラザあくろす 2 階 市民活動支援センター 気付
 [編集・発行] NPO 法人調布市民放送局 (事務所) 〒182-0035 調布市上石原 1-48-14

